



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

6/2017

## El Colegio colaborará con Andalucía Diversidad para prestar asesoramiento a las víctimas de delitos de odio



### Asistencia jurídica

El Colegio ha suscrito un acuerdo de colaboración con la federación de asociaciones de lesbianas, gais, bisexuales y transexuales Andalucía Diversidad para prestar un servicio de asistencia jurídica gratuita a las víctimas de delitos de odio y discriminación.

El convenio firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y el presidente de la ONG, Antonio Ferre, también prevé la puesta en marcha de actividades encaminadas a sensibilizar a la sociedad en el respeto a la diversidad sexual y de género, así como mejorar la formación de los abogados en materia de delitos de odio y en la asistencia específica a estas víctimas.

## Jornada formativa sobre el acoso escolar desde la perspectiva de profesionales educativos y jurídicos



### Reciclaje

El Colegio ha organizado un curso de reciclaje para el turno especial de Menores en torno a los problemas relacionados con el acoso escolar desde la perspectiva de los profesionales educativos y jurídicos.

Con esta jornada se ha pretendido dotar a los letrados de una formación continua en la especialidad penal de menores, destinada a actualizar y mejorar los



conocimientos, habilidades y actitudes de los especialistas ante la evolución de esta tipología delictiva de gran gravedad por la repercusión del daño causado y autoría (menores de edad), que causa gran alarma social y de la que ha habido un incremento notorio en la actualidad.

La actividad se desarrolló en la sede de Málaga pero pudo seguirse a través de internet en las delegaciones de Coín, Estepona, Fuengirola, Marbella, Ronda, Torremolinos, Torrox y Vélez-Málaga.

---

---

## El GAJ organiza un taller de cálculo de penas



### Práctico

La compañera y presidenta de la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), Mara Monreal, ha impartido un taller práctico de cálculo de penas y circunstancias del delito, actividad en la que los asistentes han tenido la oportunidad de resolver las dudas que se han ido presentando.

Este taller, organizado por el Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ), ha completado una jornada que se desarrolló con anterioridad para dar a conocer cómo se debe realizar una asistencia eficaz a investigados en el juzgado de guardia.

---

---

## Las novedades en materia de registro centran la segunda jornada del curso de Administrativo



### Marbella

Luis Carlos Abreu, secretario general de la Subdelegación del Gobierno en Málaga, ha sido el protagonista de la segunda jornada del II Curso básico de iniciación práctica al Derecho Administrativo que se está celebrando en la Delegación del Colegio en Marbella.

Abreu ha explicado la Ley de Procedimiento Administrativo, deteniéndose en las novedades en materia de registro y presentación de documentos.

La presentación del ponente ha corrido a cargo de la directora de la Escuela de Práctica Jurídica (EPJ) del Colegio, Belén Villena.

---

---

## Exposición de pintura colectiva de la asociación 'Amigos de las Bellas Artes Pincel y Barro 04'



### Cultura

El patio central del Colegio acoge hasta el próximo 15 de febrero una exposición colectiva de pinturas de la asociación 'Amigos de las Bellas Artes Pincel y Barro 04'.

Esta asociación sin ánimo de lucro fue fundada en el año 2003 en el municipio de Alhaurín de la Torre y entre sus objetivos se encuentran el aprendizaje y la formación en temas relacionados con las bellas artes.

En la actualidad cuenta con 26 asociados, que presentan una parte de sus trabajos en esta muestra.

---

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.